

Dr. Franz Philipp Sutter **Richter des Verwaltungsgerichtshofes, Wien**

Dr. Franz Philipp Sutter ist Richter am Verwaltungsgerichtshof in Wien. Nach dem Abschluss des Studiums der Rechtswissenschaften an der Juristischen Fakultät der Universität Wien trat er in das Institut für österreichisches und Internationales Steuerrecht der Wirtschaftsuniversität Wien ein, wo er mehrere Jahre in Forschung und Lehre tätig war. Vor seiner Berufung an den Verwaltungsgerichtshof hatte er unterschiedliche Positionen in der österreichischen Verwaltung inne, insbesondere im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst und im Bundesministerium für Finanzen, und absolvierte seine Gerichtspraxis im Sprengel des Oberlandesgerichts Wien. Er publiziert regelmäßig zu steuerrechtlichen Fragen des Verwaltungsrechts mit einem besonderen Schwerpunkt im Unions-, Verfassungs- und Verfahrensrecht. Seine Dissertation war dem EU-Beihilfenverbot in Steuersachen gewidmet und wurde mit mehreren wissenschaftlichen Auszeichnungen prämiert. Zum Europäischen Beihilfenrecht erschien im Jahr 2014 die aktualisierte Auflage seiner umfangreichen Kommentierung von Art 107 bis 109 AEUV im österreichischen Manz-Großkommentar zum AEUV, herausgegeben von Mayer/Stöger.

